" œuvres et qu'ils glorifient votre Père céleste qui est dans les cieux."

2. Les Saints et les Docteurs de l'Eglise reviennent continuellement sur la nécessité pour le chrétien de donner le bon exemple et sur l'efficacité de cet apostolat. Il y a, dit St-François de Sales, un parler qui se fait sans dire mot, c'est le bon exemple. Ce bon exemple est une prédication muette. Allons prêcher, dit un jour à un de ses Frères Saint-François d'Assise. Et ils partirent, et après avoir circulé un instant dans la ville, ils rentrèrent au couvent. Le religieux paraissait surpris, mais Saint François lui dit que la prédication était faite, puisque, par leur silence, leur recueillement, leur union à Dieu, ils avaient édifié tous ceux qui s'étaient trouvés sur leur passage.

3. On nerésiste pas à l'entraînement du bon exemple. Il est comme une lumière pour éclairer les consciences, comme un parfum pour attirer les cœurs, comme une

force pour entraîner les volontés.

La parole, c'est comme la main vigoureuse qui pousse lentement le chariot sur les rails; l'exemple, c'est comme la locomotive qui s'attelle à tout le convoi et qui l'emporte. Verba movent, exemple trahunt. O le beau défilé ce sera si, par votre exemple, vous menez ainsi à la Table Sainte un long convoi d'âmes!

\*\*\*

Donnez donc à tous l'exemple de la dévotion au Très Saint Sacrement.

1. Remplissez exactement les pratiques de cette dévotion: Messe, Communion, Visite quotidienne. Sachez vous gêner pour cela. N'y manquez jamais, sinon dans le cas d'impossibilité. Vous avez donné le branle: d'autres vous suivront. Vous avez mis la Communion quotidienne à la mode: vous verrez qu'on vous suivra. Vous avez créé un mouvement qui entraînera les volontés et tel qui rougit aujourd'hui de communier souvent rougira demain de ne pas communier assez souvent.

2. Remplissez avec piété les pratiques de cette dévotion. Cette piété se traduira à l'extérieur par votre recueillement, votre attitude, votre silence, le soin que vous met-